
Klima-Demo 18.5.19

Das Energie-Forum unterstützt und gestaltet seit 12 Jahren in Wr. Neustadt  
und überregional die notwendige Energie- und Mobilitätswende.

Wir fragen: 
Warum errichtet man in der Stadt ständig neue, im Sommer glühende, 
Parkplätze statt mit mindestens halbstündigen elektrisch betriebenen Mikro-
ÖV Lösungen den starken Einpendelverkehr aus den Umlandgemeinden zu 
reduzieren und Begegnungszonen zu errichten?

Warum erneuert die Stadt Wr. Neustadt die Dächer von 2 Volksschulen um 
EUR 400.000,-- ohne darauf Photovoltaikanlagen für die Stromerzeugung 
tagsüber während des Schulbetriebs zu errichten?

Warum will die Stadt Wiener Neustadt lieber den Akademiepark verbauen 
anstatt dort einen "Stadtwald" zur Klimaregulierung und für die Naherholung 
der Bevölkerung zu pflanzen, und das, obwohl dzt. lt. Bgm. Schneeberger 
beim 2. Stadtdialog ohnehin 3.000 Wohnungen in Bau sind?

Warum gibt es in den Gewerbegebieten kaum Bäume od. begrünte Dächer, 
obwohl es in der Stadt im Sommer seit Jahren um 3-4°C wärmer als z.B. in 
den angrenzenden Thermengemeinden ist?

Warum gibt es in Wr. N. im kommunalen Bereich noch immer kaum 
elektrisch betriebene Fahrzeuge, obwohl dies bereits vor 4 Jahren am 1. 
Elektromobilitätstag vom UGR angekündigt wurde?

Warum gibt es in Wr. Neustadt als Unterstützung für saubere Mobilität in der 
Stadt noch immer keine Befreiung elektrisch betriebener Fahrzeuge von 
der Kurzparkzonengebühr wie in anderen NÖ Gemeinden?

Wir meinen:
Wenn es kein Problem ist, für eine Landesausstellung zweistellige Mio-
Beträge auszugeben, sollte es auch kein Problem sein, für die soeben 
genannten Klimaschutzmaßnahmen weit geringere Beträge auszugeben!

Danke für Ihre Aufmerksamkeit und …
….sorgen wir gemeinsam für ein gutes Klima!


